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SAA委 員会 白 弁 R旬

会 曇  足 立君三町

会 長  足 立田三郎

本 日はお客様はありません。

会 長  足 立調三岬

全員絡数       4 3名

出席義務者数     4 2名 (出席究除者 2る )

出用者数       3 2ち

欠席者数       1 0る (事前 IU無 し)

出席率       7 6  1 9 % ( 9 2 / 4 2 )

欠席者 :伊澤ケイ子 ・北村 幸 彦 ・小泉  博 ・

小泉 武 男 ・中山 値 武 佐 伯 和 療 ・

杉野意保子 ・澄"  昇 。国島真白実 ・

高野 範 城

足立輝二郎 菅 村様入会お目出とうごさいます。

活嬢ご期待申し上げます。

足立潤二郎 小 林会員、イエシエーションスピー楽

しみ しみにしています。

加感喜三郎 小 林さんイエシエーションスピーチ

楽しみです。伊澤会員テ レビに実顔大

写しに出たのでビックツ6

1 説 に残念ですが昨年 12月 31日 をもつて、永井

峰子会員が退会されました。いろいると、皆様方

にはせ留にお骨折 り頂きましたが、どうしてもと

いう手でやむなく理事会として了承致 しました。

2 そ のかわりと云う訳ではありませんが、本 日、宮

村さんが入会されます。

3 次 年度役員理事も決まり、いよいよ次年度の動き

が始まるまです。いろいろ準備 も大変でしょうが

よろしくお願い致します。

0幹 事偲告          幹  事  力 とを三お

1 12月 の出席率 83 33・ /●でガパナー事務所に

報告ま しました。

2 交 換学生の山岡聖子さんの レポー トを各テーブル

に置いてありますので読んで下さい。
3 ガ バナー月信も回覧中です。

4 地 区大会の奈剰金のない戻 しがあります。事務局

から本 日順次お渡 ししてお ります。

5 年 女メールがローテックスの方や、メンテ、安宣

さん章から属いています。それも回覧中です。
6 昨 年の特別事業で講演 していただいた、星先生か

らおオL状 をいただきました。「ときめきエルザ、
キラメキ人生」と云 う本も送つて来られました。
これ も回境いたします。

0ニ コニコBOX 親聴岩駒委員会 古 付  弘

小 林

村 上

正 本 Fは イ‐シエーションの自です。 ド

キ ドキが激 しくなって来ま した。 よろ

しくお願いします。
大松 蔵 二 小 ホ正さん、宮村宏さん、それぞれが

んぼって !

久 小 林正さん、イ‐シエーションスピー

チ案 しみです。宮村宏 さん入会お目出

と,ご ざいます。

1 昨 年 12月 20日 、第 1回 被選理事会を開催、会

場監督 (SA A )を小泉博会員に決定いたしました。
2 本 R例 会後、第 2国 技選理事会を開催 します。次

年度を委員長の決定その他の議題があ ります。次

年度役員理事の方は事務局にご参集願います。

0次 年度会お領告 会長エレク ト 小 塩 ― 郎

海野 栄 一 刀 林ヽ さん卓話をよろしくお糠いま し

ます。

由井 県 司 小 林 さんスピーチ楽しみにしていま

す 。

根本 泰 守 ネ H、 会報委員会炉辺会合、たづ邑さ

んで行います。前期の反省 と後期の楽

しい展望を話 り合いたいと思います。

連光寺まで歩いて帰るのは止めます。

福島 産 也  lヶ 月で 2度 もカゼをひいて しまい

ま した。吉沢先生すみません。

吉沢 洋 景 今 日は廟か ら不調の出来事続 きでバ

ニ ック障害です。

田中  tr 同 じ日々です。 これも幸福か 。・。

【空員会報告】

山障奏員会 小 強 ■ R
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萩生四茂大 切 けましてお目出とう細座います。

本 日の 合 計¥16  000(累 耐 ¥560, 791

◎入会式 会員増強委員会 福 島 達 也

本年度4人 目の入会者、宮村宏会員の入会式ですb
1 新 会員紹介 会 長  足 立潤二郎

のクラブに入つたのですが、4年前に本社をこちらに

移動 して相模原は無くなったのです。それで向こうに

居る意味が

無 くな りま

した。 ビ ジ

ターの人に
「会社がこ

こにな るの

ですかJと

開 か れ て

「いや  な

私の大好きな入会式 新 会員の宮村宏 さんを御紹介

致 します。戚業はテ‐ススクール 今 までになかつ

た新 しい職業分類です。宮村さんは実は相槙原西 ロ
ータリークラブの全員で、尾根幹線沿いでテニスス

クールを経営 しておられます。題味は ス ポーン万

能のほか将槙 ということです。頂いた年賀状により

ますと、お子さんが 5人 という事で今時大変な宝持

ちです。
2入 会江各授与 ′ミッチ賞与   会 長  足 立潤二郎
3会 員証標与        幹 事  加 藤喜二郎
4『 四つのテスト』 授与 購奏奉仕委員会  関 岡 俊二

5ア ドバイサー指名       会 長 足 立周三郎

高村弘会員と福島達也会員にお願いします。

いんですJ「 自宅があるのですかJ「いや、ないんで

すJ、「それ じゃ、何故いるんですかJな んて言われて、
こちらに来ました。ほんとは 7月 に来る予定だったの

ですが 向こうのクラブで 7月 に 9人 入つたのに辞め

る人 もどつと出て 一緒に辞める訳にも行かなくて半

年ほど延ばしたのです。これから宜しくお願いします。

0イニシエーションスピーチ 小林  正

6所 属乗員会指定

7権 薦の言葉

8歓 迎の言葉

9新 会員検拶

会  長  足 立潟三郎

福島 達也

会  長  足 立滴三郎

宮村 宏 会員

既にロータリアンとして 8年 間も活動されてお りま

すので い まさら雑薦もないのですが、簡単にプロフ

ィールを紹介させていただきます。宮村さんは 25年

前アメリカにテニス留学 して修行され、アメリカプロ

テニス協会のプロフェッショナル資格を取得されまし

た。帰国後すぐテニススクールを開設、 23年 間に渡
つて日本のテエス界の向上のため尽力され、数多くの

テニス選手を差成 して来られました。執年活動にもご

活躍で こ れまで本を7冊 100万 部 ビ デオ 16巻

10万 本発行済み ということで、地域のみでなく、日

本全国のテニス愛好者の技術向上に貢献してこられま

した。ロータリアンとしては 8年 前、相槙原西●―タ

ツークラブに大会 され 様々の活躍をされて来ました。

何故当クラプに入会 されることになったのかと言いま

す と、 5年 前多摩市の尾根幹線沿いにテニススクール

を開設 拠 点をそこに移されて週の うち半分以上多摩

市に居られるとい う訳です。先ほどご紹介の 5人 のお

子様のうち 特 に高校 1年生の娘さんは現在関東の主

なテニス大会に全て優勝とい うことで 今 後プ ,テ エ

スプレーヤーとしてのご活躍が期待 されます。お子様

共々、地域で、 Lr―タリーでご活醸を期往 してお りま

す。本 日は大変お 目出とうごさいます。

病県生塚市に生まれました。宝塚の歌劇を見ながら育
って ?、幼稚園で広島に移 り、小学校、中学校で札幌、

東京 と移 りました。私の人生を振 り返つて見ますと、
いろんな節 目節 目で、いつも私はひょんな事で 自 分
の目指 した方向とはヨロンと違つた方向に行つてしま

うのです。小学校、高校、大学の入学すべてそ うです。

就職だつて本当は銀座の英有名企業に絶対に入つてた

管なのに、「京王プラザホテル」に来てしまったのです。
しかし思い出してみると、思いがけず入つてしまった

環境の中で、いつも結局おおいに薬しませてもらいま

した。ホテルに入つてからも又、同じようにひょんな

事で配属が決まつた り 決 まらなかったり。その うち

海外営業担当となり最初は東南アジア担当、その うち

オセアニアも担当となり、途中、料飲関係に移るチャ
ンスもあつたのに、やはり思いがけずそのままヨー ロ

ッパまで担当することになってしまいました。おかげ

で随分数多くの国と都市を駆け回りました。会社は飛

行機代だけで 24g円程は使ったのではないてしょうか。
この多磨から時々新宿店に出向いて最近感 じることは、

地元に密着 して皆様 とお互い顔の見える仕事の出来る

章せてす。今後とも宜 しくお願い致 します。
※実際には具体的エピツー ドをちりばめて ユ ーモアめ

ふれ、文、示唆に富んだお話でした。いろいろコロッ

と違つてしまった話 決 して奥様の話だけは出て来な

かったので き っとそれだけは思い通 りに行つたに違
いありませんネ。

(今週の担当 :宮本  載 )

宮村会員は相槙原西ロー タリークラブで、大変ご活

躍でしたが今回線睦活動委員会で活躍をお願いしま

す。

r人生経余曲折」要約

こんにちは。昨年 7月 にlt間に入れていただいた、

小林正です。イエシエーシ ョンを辞書で見ると 「正式

の加入」 と喜いてあ りま した。つまり、 このイ‐シエ
ーションスピーチを しない と本当の会員には成れない

んだナ と思いました。本 日スピーチをさせていただい

て本当に皆様 と一心同体で頑張つて行けると思います

ので、よろ しくお願い します。私は脳みそと同じで若

く見えるのですが、実

は今年 54歳 になりま

す。国塊の世代の真っ

只中、同期 27 0万 人

です。それが今年の成

人は 15 2万 人、 どん

どん減つて淋 しい限 り

ですが、私 も子供は一

人です。 1 9 4 8年 兵

宮村会員は当クラブの現在 43番 目の会員として入

会されました。今まで当クラブに無かった 「テ‐スス

クールJと いう職業分類です。当クラブ会員としては

宮村会員から今までになかったものを学ぶことが出
来る訳です。宮村会員に置かれましても、又、逆の立

場で同様であろうと思われます。出来るだけ早く皆さ
んと贋れていただいて クラブのためロータツーのた

めに御活躍をお願い申し上げます。大歓迎でございま

す 。

皆さんお 目出とうごさいます。宮村です。ロータツー

歴は一応 8年 ですが、多摩グリーンロータリーでは新

人ですから一から始める心算でお ります、よろしくお

願いします。会社が大泉学園と西東京市と多摩市ど元
は相模原にもあつて、相槙原が本社だつたので相模原


